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例会報告  ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．１８（Ｎｏ．2421） １１月２６日（水）雨（司会 古矢 満委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎公式訪問前準備例会  ガバナー補佐 張貝正美様 

◎年次総会・クラブ協議会 

 

ビ ジ タ ー 

第７分区 ガバナー補佐  張貝正美様（取手ロータリークラブ） 

      ガバナー補佐セクレタリー  石井紀男様（取手ロータリークラブ） 

 

諸 報 告 

職業奉仕委員会   松村仁寿委員長 

１１月１４日～１５日 三委員会による前橋西ロータリークラブメーキャップ並びに世界遺産 富岡製糸場見学

等々無事終了致しました。 

前橋西ロータリークラブは、会員数的にも当クラブと同じくらいです。昨年５０周年を迎えその記念誌を頂きま

した。回覧致します。 

世界遺産の富岡製糸場も見学して参りました。冊子等も頂いてきましたので、ご覧下さい。 

 

ロータリー財団  島田 勝委員長 

財団寄付ありがとうございました。 

 

幹 事 報 告  山野井周一幹事 

 週報受理クラブ 藤代ＲＣ 

 例会変更通知 なし 

新会員推薦について 

大澤 清氏につきましては、異議の申し立てもありませんでしたので入会承認とさせていただきます。 

 

次週は、ガバナー公式訪問です。クラブ協議会においては各委員長、都合の悪い場合は代理の方の出席、

さらには会員の皆様の出席お願い致します。 

 

会 長 挨 拶  武藤康之会長 

皆さん今日は、本日は張貝ガバナー補佐をお迎えして、来週のガバナー公式訪

問に向けての準備例会となっております。張貝ガバナー補佐におかれましては、

第７分区内各クラブへの複数回の訪問で大変忙しい時間を過ごされた事と思いま

す。まだまだ忙しさは続くでしょうが、来週の当クラブ公式訪問でとりあえず一段落

ですね。大変お疲れ様でした。後程、卓話を頂戴致しますので、どうぞよろしくお

願い致します。 

さて今日は張貝ガバナー補佐にお話しを頂いたあとにクラブ総会を開催いたします。例年ですと１２月の第

一週にクラブ総会を開催しておりましたが、今年は１２月の一週目が公式訪問、二週目が忘年会の振替休会

という事で先日の理事会で協議した結果、一週前倒しで本日開催する事となりました。ご了解を頂きたいと思

います。 

話は変わりますが、今月の１４日・１５日の２日間、松村職業奉仕委員長の企画立案により、前橋西ロータリー

クラブの例会訪問及び世界遺産に登録された富岡製糸場の見学に行ってまいりました。私自身、他クラブの

例会に出席する事はかなり久しぶりでしたが、とても新鮮な印象を覚えました。前橋西クラブは当クラブと設

立年度も現在の会員数もほとんど同じですが、その例会の運営方法や席の配置などは参考になる点が多々

ありました。今後、プログラム委員会やSAAとも相談しながら、いい点は取り上げていけたらと考えております。
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また、富岡製糸場においては、ボランティアガイドさんをお願いして約１時間見学をしてきました。６０代半ば

とお見受けする見た目は普通のオジサンでしたが、大変博識でこちらの質問にも分かりやすく丁寧な受け答

えをして頂きました。前職は学校の先生かと思い、ある会員さんがその質問もしてみましたが、ごく一般的な

会社員だったようです。職をリタイア後、自分の地元でこんな充実した後半生が送れる事は、多少、羨ましい

思いも致しました。 

 

公式訪問前準備例会       ガバナー補佐 張貝正美様 

２回目の訪問となりました。 

７月にスタートし、５か月を過ぎようとしております。ガバナー公式訪問が暑い時

期に集中致しました。 

感じたことは、小さいクラブは小さいなりの味を出しております。資金面の苦労を

クリアすれば、１９０５年当時を彷彿する思いが致しました。 

水海道ＲＣは、第７分区では模範とするクラブで資金面・会員数、とてもうらやま

しいクラブです。 

藤居ガバナーのお人柄は、本音と建前をはっきりお話しされる方です。１２月３日の公式訪問には温かくお迎

えをお願い致します。 

 

年次総会・クラブ協議会  

倉沢ガバナーエレクト事務所 資金面援助について・・一人当たり今年度と次年度で一万円ずつ要請 

  今年度のみ１０,０００円負担する。 ワンコインより一人５,０００円拠出（５５人×５０００円＝２７５,０００円） 

  会員負担 一人 ５,０００円・・・・後期の会費を１２５,０００円とする。 

拍手を持って承認願います。 

                    ・・・・・拍手 承認・・・・ 

  ＊資金面についてはガバナー補佐を通し文書にて、倉沢ガバナーエレクトに、運営が無理ならば人頭分

担金の値上げ等を検討し地区全員で負担をする。もしくは人頭分担金の範囲内での運営をする。 申し入れ

をします。 

 

２０１６－２０１７年度 会長について 

指名委員会が開催され満場一致で、斎藤広巳会員に決定を致しました。ご異議がありませんでしたら拍手を

持って承認願います。 

                     ・・・・拍手・・・・・   ありがとうございました。 

 

２０１６－２０１７年度会長にご推薦頂き名誉とともにプレッシャーも感じておりま

す。 

人前で話す事がとても苦手です。松坂会員の推薦で平成７年に入会し間もなく

２０年になります。 

会長を務めるにあたりまして、皆様のご協力なしには出来ません。どうぞ宜しく

お願い申し上げます。 

 

出 席 報 告   鈴木勝久副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５５名 ４４名 １１名 ０名 ３名 ８５．４５％ 
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ニコニコボックス  五木田益城委員長             入金計 ￥22,000     累計 ￥806,000  

張貝ガバナー補佐、石井さん、ようこそいらっしゃいました。  武藤・山野井  各会員 

財団寄付お蔭さまで目標通りご協力頂きありがとうございました。  財団委員会（島田・石塚（利） 各会員） 

急な天候・気温の変化に皆様お体には十二分にご自愛下さい。  石井会員 

水海道に赴任して１カ月経ちました。引き続きよろしくお願い致します。  細野会員 

仕事の都合で忘年会参加できなく申し訳ございません。次回楽しみにしております。 本橋会員 

前橋西ＲＣメーキャップ、世界遺産見学の２日間大変楽しかったです。  石塚（克）会員 

前橋西ロータリークラブ例会出席、富岡製糸場見学して来ました。職業奉仕委員会の皆様お疲れ様でした。 

斎藤会員 

欠席が続きました。張貝ガバナー補佐ようこそご歓迎申し上げます。さて、１１月の一句 「いやーすごい 

世界遺産に  一万人」  熊谷会員 

バッジ忘れました。  古矢会員 

例会早退します。  荒井会員 

例会欠席しました。  五木田（益）・雨谷・横山  各会員 

 

会報委員会  鈴木茂徳委員長  二本松恭行副委員長  本橋美章委員 

 

神宮外苑銀杏並木と恐竜博物館（坂東市）写真提供：青木正弘会員       

  


